

History Of The Revolution Of 1830 - Petit



2 400 EUR

Period: 19th century

Condition: Très bon état

Material: Paper

Dealer

Patrick Serouge

Antique Maps - Atlas - Antique Engraving - Rare Books

Tel: +33(0)6 12 89 90 97

Mobile : Tous nos documents sont accompagn $\tilde{A} @ s$ d'un certificat d'authenticit $\tilde{A} @ .$

Fax : Nos conditions de vente sont conformes au rÃ"glement de la LILA (Ligue Internationale de la Librairie Ancienne). Tous nos livres et gravures sont garantis complets et en bonne condition sauf mentions contraires. Nous nous engageons à décrire avec précision les piÃ"ces vendues et indiquons clairement tous les défauts et les importantes restaurations effectuées. Nous nous portons garant de l'authenticité des piÃ"ces vendues.

110 rue des Rosiers

Description

Paris, chez l'Auteur ; Bénard, 1837. 1 volume in-folio (42 x 28 cm).

Reliure demi chagrin bordeaux à grains longs à filets de l'époque, dos à nerfs orné, légers frottements sur les mors, coiffe en pied arasée, tête dorée, couverture lithographiée de l'éditeur conservée.

84 pages et 40 planches lithographiées réhaussées à l'aquarelle à l'époque, gravées par Julien, Blanc, Hippolyte Bellangé, Raffet.

Deuxième édition, la première parut en 1831.

Rare exemplaire en coloris anciens.

Le recueil contient 84 pages de texte et 40 lithographies d'après Petit par Adam, Raffet, Bellangé, etc., dont 17 portraits en pied du Roi, des Princes et des principaux personnages (le duc de Nemours, le duc d'Orléans, La Fayette...) et 23

scènes des moments clés de la chute des Bourbons.

En fin d'ouvrage, une table nominative des citoyens auxquels a été décerné la croix de juillet.

Vous pouvez consulter l'ensemble des cartes et gravures disponibles sur votre région en cliquant sur le lien de notre site internet spécialisé en archives anciennes géographiques: https://cartes-livres-anciens.com/categorie-produit/livres/livres-illustres/

Règlement sécurisé par carte bancaire sur notre site internet en cliquant sur le lien: https://cartes-livres-anciens.com/produit/livres/liv res-illustres/petit-m-histoire-de-la-revolution-de-1 830/

Toutes nos cartes et gravures sont accompagnées d'un certificat d'authenticité.

Paris, at the Author; Bénard, 1837. 1 folio volume (42 x 28 cm). Half shagreen burgundy binding with contemporary threads, spine with ornate raised bands, slight rubbing on the joints, trimmed foot cap, gilt head, publisher's lithographed cover preserved. 84 pages and 40 lithographed plates enhanced with watercolor at the time, engraved by Julien, Blanc, Hippolyte Bellangé, Raffet. Second edition, the first appeared in 1831. Rare copy in old colors. The collection contains 84 pages of text and 40 lithographs after Petit by Adam, Raffet, Bellangé, etc., including 17 full-length portraits of the King, the Princes and the main characters (the Duke of Nemours, the Duke of Orléans, La Fayette...) and 23 scenes from the key moments of the fall of the Bourbons. At the end of the book, a table of the names of the citizens who were awarded the July cross. You can consult all the maps and engravings available in your region by clicking on the link of our website specializing in ancient geographical archives:

https://cartes-livres-anciens.com/categorie-produi

t/livres/livres-illustres / Secure payment by credit card on our website by clicking on the link: https://cartes-livres-anciens.com/produit/livres/liv res-illustres/petit-m-histoire-de-la-revolution-de-1830/ All our maps and engravings are accompanied by a certificate of authenticity.